



## Cámara de Diputados conmemora, con muestra fotográfica, los 40 años de la ACNUR en México

La Cámara de Diputados, a través de las comisiones de Cultura y Cinematografía, y de Asuntos Migratorios, inauguró la exposición fotográfica “Una nueva tierra, una nueva esperanza: 40 años de ACNUR en México”, que hace un resumen histórico sobre la actividad humanitaria de protección a refugiados que ha desarrollado el Alto Comisionado de Derechos Humanos de las Naciones Unidas. Durante la inauguración, la diputada Rosa María González Azcárraga (PAN), presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios, afirmó que el drama de las personas refugiadas continuará, y la visita a México de la pequeña Amal —la marioneta que representa a una niña siria de 10 años en situación de refugiada— deja una reflexión sobre la responsabilidad compartida entre los tres órdenes de gobierno, agencias internacionales y sociedad civil, para ayudar a quienes huyen de su país por necesidad.

<https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/camara-de-diputados-conmemora-con-muestra-fotografica-los-40-anos-de-la-acnur-en-mexico/>